> Landrat / Parlament || Geschäfte des Landrats

Titel: Interpellation von Georges Thüring, SVP: Änderung des schweizeri-

schen Namensrechts

Autor/in: Georges Thüring, SVP

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 19. Februar 2009

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Den Medien ist zu entnehmen, dass der Verein "Secondos Plus" offensichtlich in verschiedenen Kantonen und gegebenenfalls mit Unterstützung von Bundesparlamentariern auch auf Bundesebene Eingaben respektive Vorstösse plant, die darauf abzielen, dass Ausländer ihren Nachnahmen in einen weniger fremdländischen beziehungsweise in einen Schweizer Namen ändern können.

Ich bitte den Regierungsrat um schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Sind dem Regierungsrat solche Bestrebungen bekannt und wie ist seine Meinung dazu?
- 2. Ist der Regierungsrat bereit, sich mit allen ihm zur Verfügung stehenden Mitteln gegen eine solche Änderung des schweizerischen Namensrechts zur Wehr zu setzen?

Ich danke dem Regierungsrat für die rasche Beantwortung dieser zwei Fragen.